

Evo Morales exige aux États-Unis une indemnisation pour Cuba



La Havane, 22 sept. (RHC/PL).- Le président bolivien, Evo Morales, a exigé ce mercredi des États-Unis une indemnisation pour Cuba à titre des pertes du blocus.

Dans son discours devant la 71e session de l'Assemblée générale de l'ONU, le président Morales a également plaidé pour la restitution à Cuba du territoire qu'occupe illégalement la base navale de Guantanamo.

«Je voudrais souligner devant cette assemblée générale notre rejet énergique aux mesures économiques coercitives et unilatérales appliquées par les États-Unis contre Cuba pour des raisons politiques.» a relevé le président Morales.

Il a d'autre part salué le rôle de Cuba dans les négociations de l'accord de paix pour la Colombie, ce qui s'inscrit, a-t-il ajouté, dans le cadre de la décision de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens de faire de la région une Zone de Paix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/106501-evo-morales-exige-aux-etats-unis-une-indemnisation-pour-cuba>



Radio Habana Cuba